

# あい小

平成29年1月発行  
<http://kassemba-te@tochigi-city.ed.jp>



～ 本年もよろしくお願いいたします ～

2017年がスタートしました。保護者・地域の皆様におかれましては、健やかな新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。子どもたちは期待も新たに、元気に登校してきました。一人一人の充実した一年を心から願いたいと思います。

始業式に、こんな話を子どもたちにしました。

一つ目は今年の干支、酉年についてです。酉年の「酉」は、ニワトリのことですが、この字に「さんずい」を付けると、「酒」という字になります。もともとは、お酒を入れるツボのことを指していました。お酒は、コメや果物などから作られます。そこで、この「酉」という字には、作物がよく実って豊かな様子を表す意味もあるようです。子どもたちには、「酉」の字の意味のように、今年1年、一人一人にとって、頭も心も実り多い1年になるよう、精一杯頑張ってもらいたいと話しました。

二つ目は、新年の誓いや3学期にめあてについて。「一日の計は朝にあり、一年の計は元旦にあり」何事も最初に目標や計画を立て、そのための準備をしっかりとっていくことが重要です。「字をていねいに書く」「話を真剣に聞く」「縄跳びを頑張る」など、それぞれに新年の誓いや3学期のめあてを考えるとと思います。それらに向けて精一杯チャレンジしてほしいと思います。その中で、子どもたちには、自分を大切にすると同時に、周りの人も大切にすることを意識しながら、めあてを考えてほしいと話しました。

子どもたちは一人一人、どの子も、この世にたった一人のかけがえのない存在であり、それぞれの中に、自分でも気付いていない力がたくさん眠っています。自分のもつ能力を十分発揮して成長できるようにするためにも、困難なことや苦手なことにも積極的にチャレンジしながら成長してほしいと思います。同時に、自分同様、周りの人もかけがえのない存在であることに目を向け、互いを尊重しながら高め合えるよう、豊かな人間関係を築く力を育てていきたいと思います。

今年も、子どもたちのより良き成長を願い、学校の教職員一丸となって教育に取り組んでまいります。そのためには、ご家庭や地域にご協力いただき、連携をますます深めていくことが欠かせません。子どもたち一人一人のため、今後とも、ご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

## 1月の主な行事

- 10日(火) 始業式 特別日課5時間
- 11日(水) 身体計測(上)  
なかよし班ミーティング
- 12日(木) 身体計測(下)  
委員会活動
- 16日(金) 給食週間(～20日)

- 18日(水) 給食集会  
交流給食
- 19日(木) クラブ3年見学
- 20日(金) ボランティア感謝の会
- 23日(月) いじめ防止子どもフォーラム  
(6年代表児童参加)
- 25日(水) 新登校班編成会議

